
Дорогие товарищи, дорогие друзья,

В этом году я говорю с вами издалека, из России. И хотя я сожалею, что не могу быть с вами, 
хорошо, что я могу посмотреть на некоторые вещи со стороны. Потому что для 85 процентов 
человечества, которые не являются частью Запада, многое выглядит иначе.
Когда советские и американские солдаты встретились в 1945 году, их объединяло стремление
к миру, на который они надеялись. Мир, в котором больше не будет места побежденному 
нацизму. Мир, который разделяет народы в мире. Мы все знаем, что это стремление к миру 
вскоре было предано правительством Соединенных Штатов. Предательство, которое было 
инициировано в форме встреч братьев Даллес с представителями СС в Швейцарии, и которое
вскоре привело к тому, что побежденные нацисты нашли безопасность в американской зоне.
Нацисты смогли найти безопасность в американской зоне, включая прибалтийских и 
украинских коллаборационистов. Предательство, которое стало очевидным для всего мира 
после сброса первых атомных бомб на Хиросиму и Нагасаки; ведь все знали, что это ужасное
преступление служило не только для запугивания Советского Союза, но и для принуждения 
Японии к капитуляции.
Заставить Японию капитулировать.

Было так мало драгоценных недель, в течение которых надежда Торгау могла жить. И сегодня
мы видим, что отброшены далеко назад, за пределы того момента. Даже на мероприятия по 
случаю освобождения Освенцима больше не приглашают представителей России, ни в 
Бухенвальд, ни в Маутхаузен; в прошлом году в Трептове в Берлине запретили советские 
флаги, как и российские. Делается все возможное, чтобы стереть память о вкладе
вкладе, который внес Советский Союз в разгром фашизма. А почему?
Потому что политическая цель - продемонстрировать солидарность с Украиной, Украиной, 
которая прославляет нацистских пособников и даже украшает пасхальные яйца нацистской 
символикой. Семена, которые Соединенные Штаты сохранили от рухнувшего нацистского 
режима, проросли. Германия поставляет оружие украинскому режиму. И это оружие 
используется так, как и следовало ожидать от Киева. Среди прочего, Германия поставила 
ракетные установки «Гимарс». Каждый день ракетные установки нацелены на Донецк, 
Луганск и Россию. Ни одной военной цели далеко и надолго.

В результате обстрелов гибнут или получают серьезные ранения мирные жители. Даже
Уже найдены немецкие мины. Все, что поступает в Украину, используется для устрашения 
мирного населения Донбасса и России. Я только что был на Донбассе и могу это 
подтвердить.

Этот террор, эта тайная восьмилетняя война настолько важны для украинских войск, что 
место, откуда обстреливается Донецк, является одним из самых сильно укрепленных мест на 
всей территории Украины. Конечно, об этом не говорят в Германии. Но люди в Донбассе
знают, знают с 2014 года, что все разговоры о территориальной целостности Украины, 
которая была настолько важна, что Минские соглашения могли быть только обманным 
маневром, никогда не имели в виду их, людей, а только землю, на которой они живут. 
Ежедневные обстрелы доказывают им это снова и снова.

Я хотел бы еще раз напомнить вам о Минских соглашениях. Это были не просто 
подписанные листы бумаги; эти соглашения были приняты Советом Безопасности ООН, а 
это значит, что две западные державы-гаранты, Германия и Франция, обязаны были в 
соответствии с международным правом выполнять эти соглашения.

Сегодня мы знаем, что ни Германия, ни Франция даже не пожали друг другу руки, чтобы 
использовать этот возможный путь к миру на Украине; мы знаем это из заявлений Франсуа 



Олланда и Ангелы Меркель, которые признались, что хотели лишь дать Украине время на 
перевооружение. Из уст американского генерала мы знаем, что США тем временем строили 
склады боеприпасов на Украине и планировали нападение на Донбасс. Все это было 
признано, но люди в Германии все еще делают вид.
как будто конфликт внезапно возник из ниоткуда в феврале прошлого года.

Но взгляд со стороны не только облегчает понимание того, кто на кого нападает и кто что 
защищает. Он также позволяет нам понять, что происходит в мире, и это очень важно. Об 
этом тоже любят молчать, рассказывают истории о том, как героически наш министр 
иностранных дел отстаивает ценности повсюду, а на самом деле она просто просит одну 
страну за другой выбрать сторону Соединенных Штатов против России.  У нее мало что 
получается. Почему? Потому что люди в большинстве стран не только понимают, насколько 
мало значения имеет голос страны, энергоснабжение которой бомбит ее ближайший 
союзник; они также понимают, что Запад в первую очередь заинтересован в сохранении 
колониального порядка. Это состояние постоянного раздора, в котором Запад свергает 
правительства по своему усмотрению и развязывает войны, чтобы обеспечить свои интересы.

Этому состоянию просто приходит конец. И происходит это так быстро, что вы почти 
ощущаете запах того весеннего дня 1945 года. В Йемене внезапно наступил мир, когда Иран 
и Саудовская Аравия снова заговорили друг с другом. После того как маленькая страна 
годами страдала от самой жестокой блокады в мире и десятки тысяч людей умерли от голода 
с благословения США.

Сирия и Турция ведут переговоры. Министр иностранных дел Саудовской Аравии прилетает 
в Дамаск. Это первые небольшие побочные эффекты развития событий, которые в настоящее 
время завершают власть США. Власти, которая только начала тогда, в апреле 1945 года, 
саботировать мир во всем мире, о котором мечтали люди, и которая теперь теряет 
способность продолжать это делать.
Да, когда мы говорим о стремлении к миру сегодня, мы не должны преуменьшать это 
стремление.

Люди, собравшиеся тогда в Торгау, вместе праздновавшие скорую победу, знали, что нацизм 
должен быть побежден, чтобы стал возможен мир, и они надеялись, что этот мир будет 
великим, истинным, всеобъемлющим миром между народами. В то время эта надежда не 
оправдалась. Одна из причин этого заключается в том, что нацизм - это близнец 
колониализма, и он может подниматься снова и снова, пока одни страны правят всеми 
остальными.
Пока одни страны господствуют над другими. Но сегодня мы можем и должны питать эту 
надежду, потому что поджигатели войны, которым мы обязаны столькими войнами за 
последние десятилетия, - США и НАТО - проигрывают. Не только на Украине; они 
проигрывают в Латинской Америке, Африке и Азии. Они проигрывают, потому что целые 
континенты вырываются из их хватки, отказываются от доллара и устанавливают новые 
связи друг с другом, между равными. Они проигрывают, потому что от них только
больше нищеты, больше угнетения, больше страданий.

И фраза из песни солидарности, которая сейчас становится реальностью во всем мире - к 
большому ужасу миссис Бэрбок - применима и к нам здесь: «Если народы говорят за себя, 
они скоро объединятся». Если бы мы могли говорить за себя, решать за себя, стали бы мы 
тогда воевать с Россией на Украине? Не думаю. Выбрали бы мы общество, в котором 
превалируют интересы только миллиардеров? Нет, не выбрали бы. 

Когда люди говорят, что Запад вынужден защищать свои ценности от России, Китая и других



стран неделю за неделей, они лгут лишь наполовину. Ценности - да. Ценности, которые 
котируются на фондовых биржах, в фондах недвижимости, в инвестиционных и страховых 
компаниях. Ценности, которые мы помогли создать, но которые нам не принадлежат, и ради 
роста которых растет наша рента и падает наша зарплата. Этот Запад тоже против нас. Не мы
Если он одержит верх, то победа будет за нами.

Как и в апреле 1945 года, мы, немцы, должны вернуться к тому, чтобы говорить за себя. 
Чтобы наш голос был услышан. Мы должны прорваться сквозь шепот трансатлантической 
лояльности и сформулировать наши собственные желания и интересы. Которые остаются 
неизменными:

Выход из НАТО! Мир с Россией и Китаем!

Тогда у нас будет шанс стать частью этого нового мира, в котором народы живут в мире, а 
желание советских и американских солдат, пожавших друг другу руки в Торгау, наконец-то 
сбудется.

Лиана Килинч, 25.04.2024


